
刘瑞兰是管城区辖区的一名共产党员，在
党的十九大召开期间，她每天都在关注新闻，尤
其是十九大会议上的报告，提出了新时代中国
特色社会主义思想，为中国人民谋幸福，中国共
产党人的初心和使命贯穿始终，同时，还为我国
今后一个时期的发展，绘制出了宏伟的蓝图，我
们党将带领全国人民扬帆起航，为早日实现“伟
大复兴的中国梦”而不懈努力，报告鼓舞人心、
催人奋进，作为一名有几十年党龄的老党员，她
感到无比骄傲和自豪。

报告暖人心，许多话直接说到了人们的
心坎儿里了，作为退休老人，让她感到最为踏
实的就是报告中提出：“要积极应对人口老龄
化，构建养老、孝老、敬老政策体系和社会环
境，推进医养结合，加快老龄事业发展和产业
发展。”

“我还有一个小小的心愿，现在所住的老
旧小区里没有电梯，许多老人上下楼梯不方
便，盼望着有一天我们的旧楼也能改装新电
梯，让老人们上下楼更方便。”刘瑞兰说。

深入基层倾听民声，扎实工作为民造福
管城区开展学习宣传贯彻党的十九大精神座谈会

活动邀请了五届4位党代表以及他们
的家属走进陇海马路办事处陇一社区，围
绕十九大报告中的相关主题，一起谈体
会、谋发展、话未来。

出席活动的分别是十五大党代表王玉
荣的同事，十六大党代表朱和平的女儿和
同事，十七大、十八大党代表管城公安分局
政委陈艳芳，十九大党代表、郑州圆方集团
党委书记薛荣，陇海马路党工委副书记李晓寒
以及陇一社区党员群众代表等。

五届4位党代表所讲述的内容引来在
场党员群众连绵不绝的掌声。朱和平无
怨无悔地书写着自己的“马路情缘”，用自
己微弱的光华诠释“真正一人脏，换来万
人洁”的真谛，为美丽管城做出贡献。十七大、
十八大党代表陈艳芳更是表示，十九大精
神重在落实，要在“干”字上下功夫。作为
公安干警，更应该为两个一百年目标做努
力，为辖区群众有安全感，少发案，转变工
作作风。十九大党代表薛荣作为郑州唯
一一名非公企业党代表参加了十九大报
告会，当天薛荣“以扶贫促发展”的宣讲内
容，让在场党员群众代表纷纷称赞。

陇一社区党员群众代表表示，十八大
以来的五年，是党和国家发展进程中极不
平凡的五年，也是砥砺奋进的五年。国家
发生了翻天覆地的变化，到处都是高楼大
厦，绿树成荫。

活动结束后，党员群众代表认真地填
写了十九大精神宣传卡，大家表示一定会
以习近平新时代中国特色社会主义思想
为指引，深入学习宣传贯彻党的十九大精
神，为全面建成高质量小康社会、建设社
会主义现代化添砖加瓦。

本报讯 为反映广大基层党员
群众迅速兴起学习宣传贯彻党的
十九大精神热潮，把学习宣传贯彻
十九大精神作为首要政治任务抓紧
抓好，深入基层倾听民声，扎实工作
为民造福，11月19日上午，管城区
联合郑州人民广播电台，推出特别
节目《十九大精神进基层》——走进
管城区。
记者 柴琳琳 通讯员 娄璞 文/图

党员代表谈体会、谋发展、话未来
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十九大代表进街道
传递时代好声音

本报讯 近日，党的十九大代
表、圆方集团党委书记、总裁薛荣走
进管城区城东路街道“城东大讲
堂”，宣讲党的十九大精神，50多名
党员群众与十九大代表面对面，认
真聆听报告会。

“从身边走出的十九大代表，我
们感到荣光与自豪！”青年党员马磊
说。城东路街道是党建工作的一片
热土。近年来，城东路街道完善民
主议事机制、深化网格化管理、打造
“红色物业”，丰富完善楼宇“360”党
建服务模式，积极探索“支部建在楼
上”工作机制，激发了城市基层党建
活力。

1994年，薛荣带领16名下岗职
工在管城区城东路街道办事处创办
圆方公司，在街道党工委的大力支
持和悉心帮助下，成立党支部，2007
年组建党委，设立 25个党支部、65
个党小组，有党员 406名。创办了
非公党建《薛书记有约》工作室，开
通了《薛书记今日播报》语音公众平
台，成为“网红书记”。2016年7月，
被中组部授予“全国优秀党务工作
者”荣誉称号。今年，薛荣光荣当选
党的十九大代表。

党的十九大胜利闭幕，薛荣先
后在管城区、郑州大学第一附属医
院、河南省妇联等单位作专题报
告，还奔赴北京、上海、云南等地进
行宣讲,先后进行了 14场专题宣
讲。报告会上，薛荣从大会前的调
研走访、大会的具体情况、自身感
受体会、报告的主要精神等方面给
大家做了一堂精彩的报告，引发大
家的广泛共鸣。
记者 柴琳琳 通讯员 李颖睿

包淑杰是管城区陇海马路街道陇海东路
第一社区党总支书记。

包淑杰介绍，陇一社区前身是郑州市轻型
汽车制造厂居委会，2001年在陇海马路街道党
工委和办事处的安排下，把7个产业工人家属
院整合为陇海东路第一社区。辖区面积为0.5
平方公里，有居民2729户，近7000人。有自管
党员105名，划分为3个网格党支部，6个党小
组，支部书记从自管党员中选出。

陇一社区无主管楼院多，院内道路不平，路
灯不明，私搭乱建随处可见，垃圾不及时清理，管
理难度大，党总支运用“一征三议两公开”的方
法，召开党员和骨干会，决定对无主管楼院采取
自我管理的居民自治。制定有关章程，保证财务
公开、政务公开，使楼院环境良好，邻里和睦。

让他感受最深的一件事，就是今年在治

理环境的工作中，56、58、59 三个楼院 15 栋
楼，唯一的出行通道经常被车辆堵塞，救护车
进不去，消防车进不去，重病人只有靠人抬到
陇海路上，这一幕幕社区工作人员看在眼里，
愁在心上，因此他们决心改变现状。采用“一
征三议两公开”工作方法，召集党员和群众骨
干共同商讨解决办法，大家一致同意，自己事
情自己办，集资修路。人心齐、泰山移，路修
好了，隔离桩栽好了，群众出行方便了。通过
这件事说明一点，相信群众、依靠群众。

对于下一步工作，包淑杰表示，会把党建
工作的标准化与社区专业化相结合。以人民
为中心的发展取向和强烈的使命担当，为谋
划工作提供了依据和鲜明的导向。自己的一
言一行对党负责。严于律己，转变作风，积极
进取着力提升，更好地适应形势的需要。

王希明退休前是郑州轻型汽车制造厂的
一名老职工，也是一名共产党员。

刚刚召开了十九大，作为一名共产党员的
他感到无比的高兴。他说，回顾这五年来，国家
发生了翻天覆地的变化，祖国的面貌、人们的精
神状态都焕然一新，农业方面，连续10多年获得
大丰收;工业方面，基本实现了现代化等。

“就拿郑州来讲，郑东新区是我们的新名
片。到处高楼大厦、绿树成荫、交通发达，地铁

让我们感到出行方便，短短几年，在我们郑州
也能坐上干净快捷的地铁。”王希明说。

王希明表示，生活也发生了很大的变化，
退休工资已连续涨了13年，真正做到了老有
所养、老有所乐。

“我家有一位103岁的老母亲，国家对老
人十分关爱，每月 300 元的生活补贴，另外，
每年重阳节社区都会来家里探望，老人们感
到十分温暖。”王希明说。
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包淑杰 严于律己为民服务

王希明“节假日，社区总会想到我们这些老人”

刘瑞兰“盼望着老旧小区也能装上新电梯”

党员群众和党代表合影陇一社区党员群众谈感想

陇一社区党员群众谈感想


